

Referenz für Kerstin Albrecht

Gerne bestätigen wir die herausragende Leistung von Kerstin Albrecht als Tanzlehrerin und Choreografin für unsere Mitarbeitenden Tanz- und Gesangsperformance auf dem diesjährigen Sommerfest.

Frau Albrecht bewies außergewöhnliches Talent und Professionalität in der Gestaltung und Umsetzung einer beeindruckenden Tanz- und Gesangsdarbietung. Besonders hervorzuheben ist ihre Fähigkeit, innerhalb von nur vier Probestunden eine Gruppe aus überwiegend unerfahrenen Tänzerinnen und Tänzern zu einer kohärenten und ansprechenden Performance zu führen.

Kompetenzen im Einzelnen:

1. Effizient Choreografie

Frau Albrecht zeigte ein bemerkenswertes Geschick darin, in kürzester Zeit eine zielführende und ansprechende Choreografie zu entwickeln und zu vermitteln.

2. Ausgezeichnetes Einfühlungsvermögen

Mit großem Fingerspitzengefühl ging sie auf die unterschiedlichsten Charaktere und Fähigkeiten der Teilnehmenden ein, motivierte jeden Einzelnen und schuf eine positive, produktive Atmosphäre.

3. Geschärfter Blick für Talente

Beeindrucken war ihre Gabe, auf Anhieb Teilnehmende mit besonderem Potential zu erkennen und diese geschickt in den Mittelpunkt der Performance zu stellen, ohne dabei andere zu vernachlässigen.

4. Gruppenmanagement

Trotz der Heterogenität der Gruppe gelang es ihr, alle Teilnehmenden einzubinden und zu einer harmonischen Einheit zu formen.

Frau Albrechts Engagement und ihre fachliche Expertise trugen maßgeblich zum Erfolg der Darbietung bei. Ihre Arbeit übertraf unsere Erwartungen und begeisterte sowohl die Teilnehmenden als auch das Publikum.

Wir können Frau Albrecht uneingeschränkt für ähnliche Projekte empfehlen und würden jederzeit wieder mit ihr zusammenarbeiten.

Lengerich, 09.10.2024

Stephan Bögershausen Stellv. Pflegedirektor

LWL-PsychiatrieVerbund Westfalen

Parkplatz: Besucherparkplätze an der Klinik